

<b>Nombre del Programa/Proyecto:</b>	Fortalecimiento del Control Financiero Externo para la Prevención y Combate Eficaz de la Corrupción
<b>País:</b>	GIZ Brasil con cobertura regional
<b>Sector</b>	Buena gobernanza (anticorrupción): democracia, sociedad civil y administración pública

## Proyecto regional anticorrupción OLACEFS avanza en la planificación de actividades para 2023



Imagen de la convocatoria. Archivo GIZ

Tras un año y medio de implementación y con más de 20 iniciativas en curso, el *Proyecto regional Fortalecimiento del Control Financiero Externo para la Prevención y Combate Eficaz de la Corrupción* comenzó la planificación de las actividades que desarrollará a partir de enero de 2023. Estas actividades estarán encaminadas a cumplir con su objetivo, consistente en lograr la participación más activa de las Entidades Fiscalizadoras Superiores (EFS) en los sistemas nacionales de lucha contra la corrupción, incluso en el contexto de la pandemia de COVID-19.

Como parte de dichas actividades, el Proyecto publicó la [Segunda convocatoria para presentar propuestas de iniciativas anticorrupción a ser apoyadas a partir de 2023](#). Al igual que la primera (lanzada en 2021), esta segunda convocatoria tuvo como propósito promover la participación, innovación y corresponsabilidad de las EFS e instancias de la Organización Latinoamericana y del Caribe de

Entidades Fiscalizadoras Superiores (OLACEFS) en la consecución de los indicadores del Proyecto, pero ahora con un enfoque en los siguientes temas prioritarios:

Primera prioridad	Segunda Prioridad
Herramientas digitales	Auditoría coordinada
Proyectos Piloto	Planes institucionales anticorrupción
	Participación Ciudadana

Actualmente, el proyecto se encuentra en la etapa de análisis de las propuestas recibidas, y será en diciembre que se darán a conocer las iniciativas que recibirán acompañamiento técnico en 2023.

La segunda actividad de planificación consistió en la realización de un *Levantamiento de Temas Prioritarios en materia de Lucha contra la Corrupción*. Este instrumento tuvo por objetivo identificar las actividades prioritarias en curso y/o planificadas por las EFS en materia anticorrupción que pudieran recibir acompañamiento del Proyecto. Con casi el 70% de respuestas recibidas al día de hoy, el levantamiento arroja resultados interesantes que serán discutidos en un taller con la alta dirección de las EFS a ser realizado presencialmente durante el mes de febrero de 2023.

Cabe destacar que para el desarrollo de las actividades, se han pactado sinergias entre el Proyecto regional Anticorrupción y otros proyectos y programas de la región, tales como el Ecuador SinCero y *Alliance for Integrity*, entre otros. Para mayor información, consulte el factsheet del Proyecto disponible en español, portugués e inglés en este [enlace](#).

## Resumen de la noticia

Tras un año y medio de implementación y con más de 20 iniciativas en curso, el *Proyecto regional Fortalecimiento del Control Financiero Externo para la Prevención y Combate Eficaz de la Corrupción* comenzó la planificación de las actividades. El mismo se desarrollará a partir de enero de 2023 tiene el objetivo de lograr la participación más activa de las Entidades Fiscalizadoras Superiores (EFS) en los sistemas nacionales de lucha contra la corrupción, incluso en el contexto de la pandemia de COVID-19. [Más información](#).

Para obtener más información, póngase en contacto con [erwin.ramirez@giz.de](mailto:erwin.ramirez@giz.de)